
【令和３年度 第１回四役会】議事録    

 

（１）概要 

会議名 花西地区まちづくり協議会 Ｒ３第１回四役会 

日 時 令和３年４月７日（水）午前 10時～11時 30分 

場 所 花西振興センター事務室内 

出席者 

四役員 

事務局（佐藤、照井） 

照井省三市議会議員※冒頭５分

程度 

 

 

欠席者 

 

なし 

 

（２）会議内容 

 

・通常総会議案書（案）の検討 

・今後の日程確認 

 

（３）決定事項 

 

・「花巻駅橋上化」について照井市議会議員から説明がされた。要望書を提出にあたり、当協議会

会長にも連名で賛同してほしいとのこと。連名について本会議では承認。次回役員会議で諮る。 

 

・別添の議案書（案）に朱書きのとおり、加筆修正を行う。 

 

・書面議決を実施にあたり、今後の流れについて確認した。 

 

（４）発言・意見等 

 

・総会議案書の第３号議案だが。「内規」はわざわざ総会に諮る必要はない。 

・役員会での決定がなされれば、内規は執行できるので。総会には議案としてではなく、参

考資料として提出すればよいかと。 

 

・今年度の事業方針に、「専門部会の再編成」という文言を加えたほうがよいと思う。ぜひ次

年度の規約改正での施行を目指してほしい。やはり専門部会の数が多いと、町内会での人員

確保が難しい状況なので。 

・この件については様々な意見があるかと思う。部会の数を減らすかわりに、部会の負担が

増すかもしれない。 

・部会を減らすということは、当然当協議会の事業の見直しが必要となる。町内会からはこ

れ以上行事を増やさないでほしいとの声がある。町内の行事対応だけでも精一杯なので。 

・花西地区全体として交流や一体感醸成のためにも、行事は行うべきである。 

 

 

 


